

LANDESARBEITSKREIS CHRISTLICH DEMOKRATISCHER JURISTEN

Baden-Württemberg

**PRESSEMITTEILUNG**

**24. Oktober 2016**

### **CDU-Juristen fordern Prävention gegen Einbrüche**

Es wird wieder früher dunkel. Die Hochsaison für Wohnungseinbrüche beginnt. Deshalb will Innenminister Thomas Strobl mit konzentrierten und gezielten Maßnahmen der Fahndung und Prävention dagegenhalten.

„Wir halten das Maßnahmenpaket für richtig und wichtig“, so der Vorsitzende des LACDJ Dr. Alexander Ganter. Angesichts fehlender Stellen und mehr als einer Millionen Überstunden bei der Polizei seien allerdings unkonventionelle Schritte erforderlich, so etwa der verstärkte Einsatz von Polizeifreiwilligen. Im Koalitionsvertrag der grün-schwarzen Landesregierung heißt es: „Sichtbare Polizeipräsenz im öffentlichen Raum sorgt in besonderem Maße für ein gestärktes Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürgern. Polizeifreiwillige sind hier mit ihren individuellen Erfahrungen und Kompetenzen aus dem zivilen Leben eine unschätzbare Ergänzung der Arbeit der professionellen Polizei.“ Der LACDJ regt daher den verstärkten Einsatz von Polizeifreiwilligen in Wohngebieten an.

*Der LACDJ unterstützt und berät die baden-württembergische CDU bei rechts- und justizpolitischen Themen und trägt so zur Meinungsbildung bei. Im LACDJ findet sich das breite Spektrum der juristischen Berufsgruppen im Land wieder.*